



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

EN EL DISCOVERY. Centro Espacial Houston, Sept. (AP). Los miembros de la tripulación del Discovery, celebran durante uno de los descansos, en sus seis días de misión en el espacio. Los astronautas son: Henry Hartsfield Jr., Michael Coats, Steven Hawley, Judith Resnik, Charles Walker.

Plantas y animales que pueden vivir sin agua

Washington, Sept. 8 (UPI). Científicos dijeron que han descubierto el secreto de las plantas y animales que pueden sobrevivir sin agua por tiempo indeterminado, un descubrimiento que puede ayudar a la preservación de alimentos y al mantenimiento de órganos para futuro trasplante.

un azúcar llamado "trealosa" preservan las células de las membranas permitiendo que los organismos sobrevivan a la deshidratación durante sequías o bajas temperaturas hasta que puedan disponer de agua nuevamente, dijo un grupo de científicos de la Universidad de California.

Altas concentraciones de —Pasa a la página 21—

A más de diez mil ha ejecutado el Ayatollah

París, septiembre 8 (AP). La sede en París del movimiento opositor iraní en el exilio, Los Mujahidin, publicó hoy una lista de 10,231 personas que según dijeron fueron ejecutadas por el régimen del Ayatollah Ruhollah Khomeini.

Desde el 20 de junio de 1981, cuando guardias revolucionarios abrieron fuego en Teherán contra ma-

nifestantes opositores a Khomeini, "más de 40,000 personas fueron ejecutadas (en Irán)", afirmó el documento de Los Mujahidin.

La organización dijo que un número no precisado de personas que participaron en las investigaciones para compaginar la lista tam-

—Pasa a la página 21—

E.U. rechaza idea de guerra atómica

Washington, septiembre (UPI). Los estadounidenses ya no creen que las armas nucleares sirvan a la causa de la paz y rechazan la idea de que alguien pueda ganar una guerra atómica, indicó hoy una encuesta.

"De cualquier manera que se pregunten las cuestiones, las respuestas resultan inequívocas: la guerra nuclear no se puede ganar, es horrible y no se puede sobrevivir", afirmó la Fundación Agenda Pública, organización no política dedicada a la investigación, que realizó la

encuesta.

El estudio es parte de una nueva publicación, "Opciones de los votantes sobre política de armas nucleares: un libro guía para las elecciones de 1984", publicado por la fundación y el Centro para el Desarrollo de una Política Exterior de la Universidad de Brown.

El estadígrafo Daniel Yankelevich es presidente de la Fundación y el ex secretario de Estado, Cyrus Vance, presidente

—Pasa a la página 28—

Enfoca estancamiento entre Rusia y los E.U.

Washington, septiembre 7 (AP). El ex asesor de Seguridad Nacional, Brent Scowcroft, es un hombre cauteloso y de pocas palabras que como tal hace honor a su condición de general retirado de la Fuerza Aérea. Por eso cuando dice que el Kremlin padece de una rigidez sin precedente conviene tomar nota.

Salvo el breve período entre la muerte de Stalin en 1953 y el desplazamiento de Malenkov por Nikita Khrushchev, es la primera vez que no hay un jefe supremo en el comando soviético, sostiene.

Scowcroft atribuye el actual estancamiento en las rela-

ciones soviético-norteamericanas más al "tipo de rigidez que ha surgido" que al obvio desagrado del Kremlin por el presidente Ronald Reagan, sus tácticas y su retórica.

El ex asesor, que fue colaborador de Henry Kissinger durante los gobiernos de los presidentes Richard Nixon, Gerald Ford, ha encabezado una comisión sobre armas para Reagan y en marzo pasado trató de hacer llegar una carta privada a Konstantin Chernenko.

Los soviéticos lo remitieron a funcionarios de menor jerarquía y Scowcroft volvió a Washington con su mensa-

—Pasa a la página 21—

Inmigrante logra ganar 4 millones de dólares en EU

Nueva York, Sept. 8 (UPI). Un inmigrante de Haití, desempleado en Estados Unidos, ganó 4,1 millones de dólares en el premio gordo de la lotería estatal de Nueva York, anunciaron hoy funcionarios de esa dependencia.

Joseph Jean, de 48 años, padre de cuatro, quien emigró de Haití hace 18 años y se convirtió en ciudadano de Estados Unidos el año pasado, recibirá 21 pagos por 295.767 dólares, menos el 20 por ciento por los impuestos, en los próximos 20 años.

Jean, quien perdió su empleo en una fábrica de bicicletas en abril pasado,

—Pasa a la página 21—

Pianista de doce años debutará en Sinfónica Londres

Jerusalén, Sept. 8 (AP). Una pianista de doce años hija de inmigrantes argentinos, Maya Weltman, que nunca ha tocado en un concierto público, hará su debut como solista nada menos que con la mundialmente famosa Orquesta Filarmónica de Londres.

La escolar Jerosolimiana, descubierta por casualidad por el director de la Filarmónica, Klaus Tennstedt, se presentará en el Royal Festival Hall de la capital británica el 4 de octubre.

"Cuando me invitó pense que yo era demasiado pequeña para considerar el ofrecimiento", dijo Maya en una entrevista.

Pero después de practicar hasta ocho horas diarias durante varios meses para el concierto la precoz artista asegura que "no estoy nerviosa".



UPI Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

EN RECEPCION. Nueva York, Sept. 7 (UPI). El alcalde Ed Koch, visto aquí durante una recepción en los estudios Radio City, ofrecida a destacadas personalidades de la música internacional.

Gobierno devalúa el peso argentino

Buenos Aires, Sept. 8 (AP). El gobierno devaluó hoy el peso en un 3,91 por ciento respecto al dólar, con lo que la divisa norteamericana se cotiza ahora en el mercado oficial de cambios a 78 y 79 pesos para compra y venta respectivamente.

Esta devaluación para el tipo oficial de cambio del dólar, cuyas ventas y compras están prohibidas al público, repercutió inmediatamente en las cotizaciones del mercado paralelo, donde de las operaciones se ini-

—Pasa a la página 21—

Discrepancias entre Pinochet y la junta

Santiago, Sept. 8 (UPI). La junta militar de gobierno chileno se negó a despachar una ley para legalizar a los partidos políticos enviada para su aprobación por el ejecutivo, planteando el primer conflicto serio entre ambos poderes militares en varios años.

La decisión de la junta de

gobierno fue comunicada ayer al presidente, general Augusto Pinochet, faltando pocos días del undécimo aniversario del golpe militar de 1983 y un día después de concluir dos violentas jornadas de protesta opuestas que dejaron un saldo

—Pasa a la página 21—

"No hay chicos malos en OPEP"

Quito, Sept. (AP). El ministro del Petróleo de Nigeria, Tom David West, expresó hoy que la Organización de países Exportadores de Petróleo (OPEP) no está formada "por chicos malos" sino es una entidad que se preocupa por la economía de sus miembros y del mundo entero.

"La OPEP no es el chico

mal" sino una organización responsable que se preocupa no sólo por la economía de sus países miembros sino por la del mundo entero", expresó West según una versión distribuida por la oficina de prensa del gobierno.

West, el ministro de

—Pasa a la página 21—

Trasplantan a una niña riñón de su padre en EU

Minneapolis, Estados Unidos, septiembre 8 (UPI). En la primera operación de su tipo, médicos del Hospital de la Universidad de Minnesota le extrajeron hoy un riñón a un residente de Florida y lo trasplantaron en el cuerpo de su pequeña hija.

Walter Reed, de 28 años y residente de Brandon,

Florida, y su hija de 18 meses de edad, Stephanie, "se encontraban bien", después de la operación —que duró menos de cuatro horas— realizada por el cirujano John S. Najarian, informó la vocero del Hospital Mary Stanik.

"Stephanie está en con-

—Pasa a la página 21—



UPI Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

TRASPLANTE DE RIÑÓN. Minneapolis, Minnesota, Sept. (UPI). Stephanie Reed, de 18 meses de edad, de Brandon, Florida, observa a su padre, Walter,

mientras éste es auscultado en el Hospital de la Universidad de Minnesota. Stephanie recibirá un trasplante de riñón que le dará su padre. Ella es la paciente más pequeña en este tipo de operación.